

[Redacción Periódico Girón](#)



La semana transcurre y, con ella, la actividad deportiva desde varios lugares de la Ciudad de los Puentes y los Ríos, por lo que este Universo Deportivo del músculo regresa para informarle sobre las actividades del baloncesto, campo y pista, natación y polo acuático, entre otros, para conocimiento de quienes gustan de esta sección, pequeña, pero sistemática.

CON EL MÁS DINÁMICO

El baloncesto, considerada con razón como la disciplina deportiva más dinámica, tuvo acciones en el torneo de barrios. El quinteto de Matanzas, entre varones, dominó ampliamente a sus rivales de Pueblo Nuevo, Versailles, parque René Fraga Moreno y del reparto Pastorita (Reynold García), al vencerlos con pizarras de 40-30, 40-33, 40-29 y 40-36, respectivamente.

Entre las féminas no ocurrió de idéntica forma, porque las de La Playa fueron las triunfadoras al doblegar a las demás rivales con marcadores de 36-30, 35-30, 35-31 y 35-15.

UNIVERSO DEPORTIVO DEL DEPORTE REY

En la pista del Ateneo Deportivo Aurelio Janet tuvo lugar una carrera de marcha olímpica de medio fondo (10 kilómetros), que finalizó con éxito de Digna Verde, escoltada por Mirielly Seguí y Lizz Amaro, de

Matanzas, Varadero y La Habana, respectivamente, como parte de la preparación para eventos posteriores de más alto nivel.

En el sexo masculino los resultados en la marcha olímpica favorecieron a los hermanos Maykel y Leandro Duquesne, estudiantes de la carrera de Cultura Física y el Deporte en la Universidad de Matanzas, y Marino Díaz, de Varadero. En salto de longitud (m), Moisés Ferrer, Simón Rey y Noilén Amates, lograron las primeras posiciones.

BÉISBOL COMUNITARIO

La novena del reparto Naranjal Norte Derrotó a sus similares de Bachichi A y B, con marcadores de 6-2 y 7-2, en juegos de cinco entradas, con un dato muy curioso: todas las carreras se produjeron debido a batazos de dos bases con corredores sobre ellas.

En el uso del madero sobresalieron Edel Rojas, Luis Rosales, Leandro Ruiz y Williams Ruz. Además, hubo juegos tradicionales, como el de las cuatro esquinas con pelotas golpeadas con las manos. Trabajadores del Ministerios del transporte se impuso par de veces al equipo de la Terminal Marítima del Puerto de Matanzas y al del área del Paseo Martí con marcadores de 5-3 y 4-3, por ese orden.

POLO Y NATACIÓN

La selección comunitaria de Varadero derrotó a la de Matanzas tres goles por 2 en el certamen de polo acuático que tiene lugar entre estas comunidades. La del consejo popular La Plata, en la ciudad yumurina, doblégó a la Ciudad Balneario por 4-3, mientras que la del reparto Reynold García (Pastorita) fue mejor 4-3 que su similar del poblado costero de Boca de Camarioca.

Por su parte, La selección de La Marina fue mejor que Versailles 5-2, y las participantes de los repartos Camilo Cienfuegos y La Jaiba, con marcadores similares a ese último. **(Por Evangelio V. Molina Alemán)**